COMMUNIQUE

A l'appel de «MALI TÉ TILA» une grande rencontre PATRIOTIQUE s'est tenue au Carrefour des jeunes de Bamako le Samedi 08 novembre 2014 de 16H 00 à 18H 00.

Cette rencontre avait pour but de fédérer les forces patriotiques pour un Mali totalement libéré, fort, démocratique, indépendant et souverain.

Plusieurs forces patriotiques du Mali ont pris part à cette rencontre. Elles ont échangé leurs points de vue sur le document de synthèse des pourparlers d'Alger notamment pour concevoir et organiser une action commune contre toute négociation avec les ennemis du Mali.

Elles retiennent que ce document de synthèse :

- Est fondé sur une tentative de réécriture de l'Histoire du Mali à partir de calomnies véhiculées par des apatrides ;
- Accuse mensongèrement les gouvernements successifs du Mali d'être les auteurs de dérives qui auraient été à l'origine de la marginalisation d'une composante de notre peuple. Ce qui est une calomnie grossière;
- Accorde les attributions d'un État (pouvoir législatif, judiciaire, exécutif, et prérogatives diplomatiques) à de soi disant régions qui ne sont en vérité que des États indépendants masqués sous le nom provisoire de Régions;
- Reconnait aux régions, individuellement ou intégrées, le droit d'adopter la dénomination officielle de leur choix, ce qui sous entend la possibilité de choisir leur drapeau, leur hymne national et leur devise;
- Autorise les régions à signer des accords de coopération et de jumelage au niveau national et international ; ce qui est la prérogative d'un état souverain ;
- Permet l'organisation d'une force de maintien de l'ordre et de sécurité et une protection civile donc une armée nationale;
- Impose la revalorisation des cadis dans la distribution de la justice. C'est-à-dire
 l'institution de la charia islamique en violation du principe de la laïcité;
- Prévoit l'adoption diligente des textes constitutionnels, législatifs et réglementaires pour permettre la mise en œuvre des dispositions de cet Accord de démantèlement du Mali. Ce qui est déjà entamé par anticipation par IBK et son Gouvernement à travers l'adoption de la loi sur la régionalisation et le statut particulier du district de Bamako;
- L'aveu du Gouvernement du Mali de sa volonté d'exclure les Maliens de ce débat crucial qui décide de leur sort en ne situant les explications qu'après la signature de l'Accord, par une campagne d'information et de sensibilisation concernant le contenu.

Considérant tous ces aspects totalement négatifs en plus de la violation de la constitution, les Organisations présentes à cette rencontre rejettent en bloc ce document de synthèse pour le bonheur, l'honneur, la grandeur et la dignité des Maliens.

Elles pensent que le Mali doit se préparer pour se battre sur tous les plans afin de faire respecter son intégrité territoriale telle qu'elle est depuis le 22 septembre 1960, sa souveraineté, son honneur et sa dignité.

Les forces patriotiques du Mali considèrent qu'il convient de tout mettre en œuvre pour renforcer l'union et décident en conséquence de travailler pour faire en sorte que tous les Maliens se mobilisent dans un sursaut national pour :

- Rétablir l'Intégrité territoriale du Mali et exercer sa souveraineté sur toute l'étendue de son territoire national ;
- Lutter contre toutes formes de projets de scission, de partition ou de disparition de la Nation Malienne.

Elles considèrent que cette rencontre n'atteindra réellement ses objectifs, que dans la mesure où toutes les forces se mettront ensemble pour des actions communes.

En conséquence elles décident d'organiser très prochainement des assises pour agir.

Elles expriment leur satisfaction pour l'esprit de compréhension dans lequel s'est déroulée la rencontre.

Elles Clament haut et fort, leur engagement patriotique à respecter et faire respecter vaille que vaille sur le sol malien son drapeau, son hymne national et sa devise : un Peuple, un But, une Foi !

Vive le Mali, Un et indivisible! Vive le Mali Indépendant et Souverain!

Bamako, le 08 Novembre 2014

Ont signé